
Pièces 3 Pièces

Superficie 60 m²

Référence 4527

Prix 250 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Votre  agence  laforêt  nice  centre  vous  présente  en  exclusivité  à  la  vente  cet

appartement de 3 pièces doté d'une charmante terrasse située au calme, donnant

sur  une  cour  paisible,  non  loin  du  marché  de  la  libération.  Au  2ème  étage  d'un

immeuble  moderne  édifié  en  2011,  bénéficiant  d'un  ascenseur  et  de  parties

communes  impeccablement  entretenues,  cet  appartement  se  compose  d'une

vaste  pièce  de  VI,  d'une  cuisine  ouverte  s'ouvrant  sur  une  belle  terrasse

rectangulaire.  L'espace  nuit  comprend  une  spacieuse  chambre  principale,  une

seconde chambre équipée d'un placard intégré, une salle de bains, et ...

Your  Laforêt  Nice  Center  agency  exclusively  presents  for  sale  this  3-room

apartment, with a charming terrace located in a quiet area, overlooking a peaceful

courtyard, in the heart of the Vernier district. On the 2nd floor of a modern building

erected in 2008, benefiting from an elevator  and impeccably maintained common

areas, this apartment consists of a large living room, an open kitchen, opening onto

a  beautiful  rectangular  terrace  .  The  sleeping  area  includes  a  spacious  master

bedroom,  a  second  bedroom equipped  with  a  built-in  closet,  a  bathroom,  and  a

separate toilet. Ideally located ...

AGENCE LAFORÊT NICE CENTRE

23 rue gioffredo - 06000 NICE

Contacter l'agence
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